



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : MUSYAWARAH KERJA PCNU
KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : SABTU, 19 AGUSTUS 2023

PUKUL : 08.30 s/d SELESAI

TEMPAT : HOTEL SAHID JAYA, LIPPO CIKARANG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM PENGURUS BESAR NAHDLATUL
ULAMA, KH. YAHYA CHOLIL STAQUF;

YSH. KETUA PENGURUS WILAYAH NAHDLATUL
ULAMA PROVINSI JAWA BARAT, KH. JUHADI
MUHAMAD, SH;

YSH. KETUA, PENGURUS, DAN ANGGOTA PENGURUS
CABANG NAHDLATUL ULAMA KABUPATEN
BEKASI;
SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA PADA PAGI INI KITA DAPAT
BERKUMPUL DALAM ACARA **MUSYAWARAH KERJA
KE II PENGURUS CABANG NAHDLATUL ULAMA
(PCNU) KABUPATEN BEKASI**, DALAM KEADAAN
SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MUSYAWARAH KERJA PCNU YANG MENGUSUNG
TEMA “MEMBANGUN KARAKTERISTIK MASYARAKAT
BEKASI MENUJU KEPEMIMPINAN YANG BERANI DAN
BERADAB” INI, SANGAT RELEVAN DENGAN
SEMANGAT KITA BERSAMA UNTUK TERUS
MEMAJUKAN KABUPATEN BEKASI KE ARAH YANG
LEBIH BAIK.

SAYA PERCAYA BAHWA MEMBANGUN
KARAKTERISTIK MASYARAKAT YANG BERANI DAN
BERADAB MENJADI SEBUAH FONDASI PENTING
DALAM MEWUJUDKAN KEPEMIMPINAN YANG
BERKUALITAS. KEPEMIMPINAN YANG BERANI
TENTU MEMBUTUHKAN KEBERANIAN SENDIRI
UNTUK MENGHADAPI TANTANGAN DAN MENGAMBIL
KEPUTUSAN YANG SULIT DEMI KEPENTINGAN
BERSAMA.

NAMUN, KEBERANIAN TERSEBUT JUGA HARUS TETAP DIIRINGI DENGAN ADAB DAN ETIKA YANG TINGGI, AGAR LANGKAH-LANGKAH YANG DIAMBIL SENANTIASA BERLANDASKAN PADA NILAI-NILAI KEBAIKAN DAN KEMANUSIAAN.

KITA PUN PERLU MEMBANGUN BUDAYA YANG BERANI DALAM MENYIKAPI PERUBAHAN DAN INOVASI, SEHINGGA KABUPATEN BEKASI DAPAT MENJADI DAERAH YANG PROGRESIF DAN ADAPTIF TERHADAP PERKEMBANGAN ZAMAN. DI SAMPING ITU, ADAB YANG LUHUR HARUS TERUS KITA TANAMKAN AGAR SETIAP LANGKAH YANG DIAMBIL TIDAK MERUGIKAN SIAPAPUN DAN TETAP MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI TOLERANSI, KERUKUNAN, DAN KEBERSAMAAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEPERTI YANG KITA KETAHUI BAHWA SEBENTAR LAGI KITA AKAN SEGERA MENGHADAPI TAHUN POLITIK. TENTU SAYA MENGAJAK SELURUH UNSUR PCNU KABUPATEN BEKASI UNTUK BISA MEMBANTU PEMERINTAH DAERAH DALAM MEMPERKUAT PONDASI DEMOKRASI DAN Keadilan di Kabupaten Bekasi, salah satunya dengan meningkatkan semangat persatuan dan kebersamaan untuk menghindari perpecahan dan ujaran kebencian.

MARILAH KITA SALING MENGHORMATI PERBEDAAN PENDAPAT, KARENA DALAM KERAGAMAN ITULAH KEKUATAN BANGSA KITA TERLETAK. INGATLAH BAHWA SETIAP TINDAKAN DAN KATA KITA MEMILIKI DAMPAK BESAR BAGI ARAH PERJALANAN KABUPATEN BEKASI KITA TERCINTA.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIANLAH YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.